

Hoy Realizarán Elecciones en una Provincia Argentina

:: El País Concentra su Atención en los Comicios de Misiones, por ser los Primeros Después de la Muerte de Perón en 1974.- Tres Dirigentes de un Nucleamiento Juvenil Oficialista Fueron Ejecutados al Estilo de la AAA

(AP, AFP, IAS y PL)

BUENOS AIRES, 12 de abril. — Con normalidad, a pesar de la frecuencia del terrorismo en el país, se clausuró la campaña para las elecciones del domingo en la norteña provincia de Misiones.

La elección será la primera desde la muerte del ex presidente Juan D. Perón y por primera vez consultará la opinión popular desde hace casi dos años.

Se elegirán gobernador y vice por simple mayoría, y 32 diputados para el Parlamento unicameral de la provincia, además de numerosos ediles (autoridades municipales).

Once partidos presentaron candidatos en esta provincia argentina, pero solamente 3 tienen caudales electorales importantes.

El peronismo se dividió entre el Frente Justicialista de Liberación (FREJULI), actualmente en el poder, y el Partido Auténtico, con inclinaciones de izquierda.

Los auténticos afirman representar mejor que los actuales gobernantes la herencia política e ideológica de Perón, y se aliaron con un partido peronista provincial de centro-izquierda llamado Tercera Posición para batir a la derecha oficialista.

Los oficialistas confiaban hoy en su victoria, al punto que un senador creyó estar en condiciones de afirmar que su victoria podía celebrarse desde ya, anticipadamente, su triunfo.

El Partido Radical basó su campaña en las reivindicaciones de los agricultores.

La izquierda se dividió entre quienes apoyan al FREJULI y comunistas que se alistaron con el Partido Auténtico.

TIROTEO

"FREELECTORAL"

Se conoció, por otra parte, que tres hombres resultaron heridos de bala anoche cuando intentaron ocupar la sede de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM) en la provincia de Misiones, a mil 340 kilómetros de la capital.

El grupo atacante fue repelido desde el interior del local por sindicalistas leales a Cristóbal Cardozo, secretario general de ese gremio.

Cardozo, quien no responde a la línea oficialista bajo el liderato de Lorenzo Miguel, fue destituido el jueves último por el gobierno, pero un grupo adicto se atrincheró en el local sindical y se negó a entregarla.

El ministro de Gobernación provincial dilató conceder una intervención oficial al gremio por entender que se trataba de un "conflicto interno", dijeron medios periodísticos.

LA CGE CONTRA ISABEL

De otro lado, la Confederación General Económica (CGE), que agrupa a los principales empresarios de orientación nacionalista, criticó hoy severamente la política económica del gobierno de la presidente María Estela Martínez.

En un documento dado a conocer a la prensa acusa a esa política de "errores de apreciación, falta absoluta de respuesta a los embates de la crisis mundial, desacertado manejo de la política interna, métodos monetaristas y pautas eficientistas, y abandono de un programa de reformas encaminadas a racionalizar la

explotación agropecuaria".

Recuerda luego que desde 1957 la Argentina ha suscrito ocho acuerdos "stand-by", el último de los cuales en 1967, por un monto total de 300 millones de dólares, y destaca las exigencias que dichos acuerdos imponen a los países que los suscriben, advirtiendo sobre su peligro.

EL ERP TUVO 5 BAJAS

Al mismo tiempo, 5 miembros de la organización guerrillera ERP (Ejército Revolucionario del Pueblo) murieron hoy durante un tiroteo con la policía en la localidad bonaerense de Campana ("ruta 9").

La información oficial sobre este hecho precisa que el enfrentamiento se produjo cuando la policía interceptó un camión donde viajaban los jóvenes hacia esta capital.

Según la versión, los guerrilleros habían ocupado el vehículo poco antes en la ruta Panamericana y ocultaron armas y explosivos entre los cereales que cargaba.

El comunicado indica que la policía detuvo el camión y que el grupo de jóvenes, tras identificarse como rebeldes, entabló el tiroteo.

Los cinco guerrilleros ultimados eran Carlos Pablo Molina, de 24 años; Carlos Fernando Lagruta, de 27; Guillermo Atilio Rodríguez, de 24; Luis Arnaldo Bucó, de 28, y Carlos Alberto Tucá, de 26, dijo un vocero policial.

Un sexto miembro del grupo resultó herido de gravedad y fue hospitalizado en Campana.

ELIMINAN

A "CENTRISTAS"

Mientras, sorprendió la identificación de tres personas ultimadas ayer, cuyos cadáveres aparecieron carbonizados.

Fueron identificados como Rubén René Federico, Demetrio Tomás Tarazi y Simón Schumovich. Los tres fueron hallados ayer por la policía en el parque Centenario, situado en el centro geográfico de esta capital, calcinados por el fuego que los autores del hecho pusieron en el automóvil donde los abandonaron. Según se informó, los cuerpos presentaban numerosos impactos de bala.

Las víctimas eran dirigentes de máximo nivel del llamado Encuadramiento de la Juventud, un pequeño nucleamiento "centrista" que nutrió sus filas entre intelectuales, estudiantes y profesionales y que apoyó incondicionalmente a la señora María Estela Martínez.

El hecho causó gran sorpresa en medios políticos y gremiales del justicialismo, dado que el atentado, por su ejecutoria, se identifica con la AAA (Alianza Anticomunista Argentina), cuyos ataques se han dirigido siempre contra personalidades y militantes opuestos al gobierno que preside la señora Martínez.

El diario *La Opinión* informó hoy que ayer a las 20:30 horas antes de su muerte, las víctimas habían salido del Congreso Nacional para dirigirse a la sede de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM), a donde no llegaron.